

# "Cuando pienso en Mac Carthy, inevitablemente pienso en Hitler"

Dice Arthur Eisenhower, hermano del Presidente de los EE. UU., refiriéndose al senador republicano que ha creado la moderna inquisición en su patria

Arthur Eisenhower, hermano del Presidente de los Estados Unidos Vice-Presidente Ejecutivo de la Commerce Truts Company, de Kansas City, dijo que, en su opi-

nión, "el senador Joseph Mc. Carthy es la amenaza más peligrosa para el país".

"Es una gran lástima que sea republicano, porque no ha reflejado bien al Partido".

"Cuando pienso en Me Carthy, inevitablemente pienso en Hitler".

Cuando se le preguntó si cree que el senador por Wisconsin tiene objetivos propios para sus acciones, se citó a Eisenhower como diciendo:

"Naturalmente que los tiene. Desea mantener su nombre en los diarios a todo trance. Sigue el viejo juego político que es: "Aquel cuyo nombre con mayor frecuencia aparece en la política es el que con mayor frecuencia es elegido para los altos cargos".

Respecto al trato dado por Mc. Carthy a los testigos convocados ante su Comité, Arthur Eisen-

hower fué citado como diciendo: "Es un retorno a la Inquisición española. Llama a la gente y luego la hace aparecer ridícula al tergiversar sus respuestas. Qué oportunidad tiene? No pueden responder porque no tienen recursos en la prensa, la radio, y las revistas. Es algo nazi, y lo que lo hace aún peor es que jamás ha sido responsable de que se pruebe la culpabilidad de un sólo comunista".

Cuando se le preguntó: "¿Qué efecto cree usted que tiene Mac Carthy en la mentalidad europea?" Eisenhower fué citado como diciendo: "Bueno, después de este último episodio de quemar libros, que él instigó, me imagino que nuestro prestigio ha bajado más de lo que jamás haya bajado".

(Tomado de "Nuestro Tiempo," de Santiago de Chile),

## ME RESOLVI

—(Viene de la Página uno)

ron unos vecinos caritativos los que me lo hicieron. Yo tenía unos pesos guardados de mi sueldo del Hospital donde trabajaba y con ellos compré cuatro latas de zinc. Las tablas me las regalaron en el aserradero.

—Mire usted, nos dice doña María entrando en calor, es una injusticia que las autoridades no dejen a la gente alojarse en esta Plaza de San Antonio que todo el mundo considera tierra de nadie. Por ahora sólo unos cuantos construimos el ranchito, a los demás la autoridad les ordenó paralizar su trabajo.

—Puede usted decirnos doña María que piensan los demás ocupantes?

—Pues a mi me parece que debiéramos nombrar un Comité que nos represente a todos y defienda ante las autoridades.

Ya cuando doña María nos contestaba esta última pregunta se habían acercado a nosotros un grupo de ocupantes, que se dispusieron a intervenir en la conversación. Todos nos manifestaron que doña María Fuentes tenía razón, que era necesario reunirse y nombrar un Comité que los represente a todos porque de lo contrario les va a costar mucho más defenderse de las autoridades que los quieren desalojar.

ADELANTE recoge la iniciativa de nuestra entrevistada y espera que muy pronto podrá informar la creación del Comité de Defensa de los Ocupantes de la Plaza San Antonio.

## De nuevo se autoriza a los pesqueros japoneses a destruir los bancos de camarones

Bajo la administración anterior fué primero concedido y luego cancelado permiso a dos pesqueros japoneses para pescar camarones en el Golfo de Nicoya. Los pescadores nacionales protestaron cuando se produjo la autorización, en vista de que ellos mismos están privados del derecho de pescar es esta época del año, en virtud de estar los camarones en estado embrionario.

Ahora, apenas iniciado el nuevo gobierno, los pesqueros volvieron por lo visto a la carga y consiguieron del Ministro de Agricultura e Industrias, señor Masís, permiso para pescar en el golfo. Nuevamente, como es natural, se han suscitado las protestas de los interesados, los pescadores nacionales.

En publicaciones hechas en los diarios del martes 17 de noviembre los protestantes han acusado al Ministro Masís de estar favoreciendo parientes que sirven como agentes de los pesqueros japoneses al otorgar autorización para pescar.

Dos cosas nos parecen claras a nosotros: primera: que no debe permitirse la pesca en un época en que, según los técnicos en la materia, se destruyen los bancos de camarones y otros mariscos; segundo: que el Estado debe considerar el interés de los pescadores nacionales, tanto empresarios como obreros, por encima del interés de los pescadores extranjeros.

Así es que estamos porque se les pique el tiquete a los pesqueros japoneses.